

TOULOUSE

Convention transfrontalière Se Canto

## Français et espagnols unis pour améliorer le sort des personnes vulnérables

C'est un grand pas qui a été franchi jeudi 23 novembre dans la mise en œuvre du projet entre la France et l'Espagne, une convention transfrontalière de partenariat, baptisée « *Se canto* » : Sentier européen de coopération, aide et normalisation entre territoires d'opportunité. Objectif : conjuguer ses forces, de part et d'autre des Pyrénées, pour offrir aux plus vulnérables une vie meilleure dans les domaines de la santé, de l'emploi et du social, en un mot : de l'insertion. Après l'accord de principe signé en juin dernier, les différentes parties ont continué à travailler sur le projet, notamment pour obtenir des financements de la part de l'Union Européenne. C'est Didier Cujives, en tant que représentant du département, qui a défendu le dossier et obtenu qu'il soit financé par l'Europe à hauteur de 65%, soit un montant de plus d'un million d'euros. Avec le franchissement de cette ultime étape, vont arriver les actions concrètes : comparer les pratiques de part et d'autre de la frontière,



Français et espagnols à l'heure de la signature: Didier Cujives (à g.), Claude Rous (au centre), avec Alfonso Sanillas, et Nicole Loze

mobiliser les différents acteurs, mettre sur pied de nouvelles formations, de nouvelles structures... En scellant cet accord jeudi dernier, les signataires : Mme Nicole Loze, présidente du Comité de Bassin pour l'Emploi du Nord Est Toulousain (CBE du NET), Mme Danièle Ségaud, présidente de l'association familiale l'Oustal, M. Claude Rous, président de l'Association de parents et amis d'enfants polyhandicapés Marie-Louise, ainsi que les participants espagnols, représentés notamment par M. Alfonso Salillas, vice-président de la comarca de Los



Claude Rous, Nicole Loze et Danièle Ségaud

Monegros (division administrative de la région de Huesca, en Aragon), avaient conscience de se lancer dans un projet d'importance au service des plus fragiles. « *Viva la cooperación !* », ont conclu les espagnols.